
Association Bien Être aux Castors
26 Bd des Pensées
31240 SAINT-JEAN

Nous écrire : castors-st-jean@laposte.net     

    https://citescastorsdefrance.fr  
_________________________________________________________________________________

Compte rendu de l’Assemblée Générale Ordinaire 
du 27 février 2023

____________________________________

L’assemblée s’est tenue à l’espace Alex Jany de St Jean à partir de 20h45.
Participation : 20 adhérents présents  et 6 représentés.

Ordre du jour : 

◦ Rapport moral
Le rapport moral (voir annexe 1) a été présenté par le Président après un message d’accueil et 
la présentation des vœux de bonne année et bonne santé à tous les Castors. Malgré les 
vicissitudes de la période traversée, l’association a pu reprendre ses activités en 2022 en 
organisant avec succès ses activités traditionnelles : carnaval, rencontre de juin et repas 
annuel de septembre animé cette année par le Quadrille Occitan.
Le président insistant sur l’importance de garder dans notre fonctionnement les valeurs de 
solidarité et d’entraide initiées par le mouvement historique des Castors.

Ce rapport soumis à discussion est proposé à l’approbation de l’AG.
Résultat du vote     :   Accepté à l’unanimité des votants.

◦ Rapport financier et approbation des comptes
L’association  comptait 40 adhérents en 2022.
Le bilan financier (voir annexe 2) a été commenté par le secrétaire et la trésorière.  Il couvre 
exceptionnellement les 3 années de la période Covid (2020 à 2022) qui a réduit les activités de
l’association, vu la diminution des cotisations et la constance des charges fixes (assurance, frais

1/5

https://citescastorsdefrance.fr/
mailto:castors-st-jean@laposte.net


bancaires).
Le léger déficit d’exploitation à 88,22 € sur la période s’expliquant par le bénéfice exceptionnel
réalisé lors du repas annuel de septembre dû à une forte participation. 

Ce rapport soumis à discussion est proposé à l’approbation de l’AG.
Résultat du vote     :   Accepté à l’unanimité des votants.
(Hors assemblée : La commission de contrôle a vérifié les comptes préalablement à l’AG.)

◦ Cotisation 2023
Avec un budget quasiment en équilibre et une situation financière stable ces dernières 
années, le président rappelle la philosophie de l’association de ne pas solliciter de subvention 
communale (en plus des avantages consentis aux associations : prêt gratuit de salle pour nos 
activités). Et pour trancher dans le contexte de hausse généralisée actuel, il propose de 
maintenir la cotisation d’adhésion familiale à  15 €.
Résultat du vote     :   Proposition accepté à l’unanimité des votants.

◦ Élection des membres du Conseil d’Administration 2023
Conformément aux statuts, le nouveau Conseil d’Administration doit être élu par l’AG.
Suite aux problèmes de santé et aux décès de plusieurs membres, un appel à candidature et 
aux bonnes volontés est lancé à l’assemblée.
Les membres suivants issus de l’ancien CA renouvellent leur candidature. 

BEDOYA Jean Pierre COMPAGNET Augustine GOMEZ Ariella REDONNET Pierre

BEGUE Nana DEPOORTER Julien PONS André LABRANDE Julien

** Candidature après 
le vote

BIRBES Paulette ESPINOSA Claude QUENUM Florence

BULTEAU Nausicaa GALY Lucie RAYNAUD Annie

CHANTON Yvette GOMEZ Claude SANCHEZ Mercédès

Résultat du vote     :    Candidatures acceptées à l’unanimité des votants.

Le CA se réunira prochainement et élira le Bureau 2023 de l’association.
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◦ Questions diverses
. Info  carnaval : Le défilé passera dans la cité le 15 avril. Thème : La nature. Le 

président rappelle l’importance de ce moment festif pour les enfants et pour l’implication de 
l’association dans la vie de la cité.
Le C.A. organisera prochainement les préparatifs. Les personnes intéressées pour participer  
peuvent se manifester. Les déguisements seront biens venus.

. Travaux d’enfouissement et de rénovation des réseaux :  Avec le décalage des chantiers à 
cause de la Covid et les travaux rendus nécessaires par ailleurs sur la commune, ce programme va 
prendre un peu de retard, mais n’est pas remis en cause. Il va falloir être patient pour les futures 
tranches du Boulevard des Pensées  puis du triangle Gardénias-Muguet-Jonquilles (Coordination : la 
Métropole)

. Circulation dans la cité : Stationnement, sens de circulation, vitesse excessive.
Le président rappelle la genèse de la pétition de la rue des Jonquille et les loupés dans la 
communication. Il rappelle que la démarche expérimentale est en cours et qu’il reviendra vers la 
Mairie pour suivre ce dossier et tenir informé les habitants (pilotage du projet : la Métropole). 
Même si tout est perfectible il insiste sur la nécessité qu’il fallait faire quelque chose pour assurer la 
sécurité et que certaines habitudes seront aussi à changer.
- Rue des Marguerites le stationnement est à revoir : mettre toutes les places du même côté ?
- Vitesse excessive signalée rue des Primevères et plus généralement dans la cité par des livreurs qui 
s’affranchissent du code de la route. 
L’intervention ciblée dans le temps de la police municipale (qui ne peut pas être constamment dans la 
cité) à permis de calmer la situation sur le sens interdit de la rue du Muguet.  Ne pas hésiter à les faire 

intervenir en ciblant les créneaux horaires potentiels.

. Érables du boulevard : Devant la menace de chutes de grosses branches, la municipalité a 
procédé à l’abatage des derniers arbres malades. Ils seront remplacés mais pas forcément par l’espèce
identique pour éviter une recontamination rapide.

. Idées pour la relance de l’association :
Un échange s’engage sur le besoin de trouver de nouveaux adhérents et la façon d’y parvenir compte 
tenu de la diversité des populations en terme de disponibilité, de souhait de participer à des activités 
ou non, de maîtrise des outils numériques, …
Il apparaît que le qualificatif de « Castor » loin d’être vieillot ou rebutant doit être conservé car il 
véhicule pour l’ensemble des intervenants l’état d’esprit des gens de la cité autour de la solidarité et 
du bien vivre ensemble, thème largement développé par l’équipe municipale.
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Quelques pistes     :  

- une « cabine » à livres,
- une boite à idées,  réhabiliter le panneau d’affichage du Boulevard (petites annonces, point 
rencontre, …),
- Nouveau : Un bulletin trimestriel « papier » pour les personnes isolées numériquement ;
- un repas de quartier de type fête des voisins.

Les questions diverses étant épuisées, le Président clôture l’A.G. et  invite les
participants à partager le pot de l’amitié.

Annexes : 

1. Le rapport moral  

2. Le rapport financier  

4/5



Présentation faite à l’AG 2020 
du Site Internet des Castors de Saint-Jean 

Suite au déplacement d’une délégation des Castors de Saint Jean à Pessac lors du 
Rassemblement National des Castors du 19 au 21 mai 2018, la décision a été prise de créer un 
site spécifique rattaché au Site National dont l’adresse est :   https://citescastorsdefrance.fr

Les pages de St Jean sont  hébergées dans le site « Les cités Castors de France » dans lequel 
vous trouverez de l’information générale et où vous pourrez consulter les contenus déposés 
par d’autres cités que la nôtre.

Une fois dans le site, pour accéder aux pages concernant St-Jean, 
- Cherchez la carte de France dans la page d'accueil du site, 
- Cliquer sur la région "Occitanie",
- Puis dans le tableau qui s'affiche, cliquer sur le lien "Voir" situé à coté de St Jean.

Remarque : Pour consulter les photos / vidéos de la page « Vie, événements de la cité de St 
Jean (31) » vous aurez besoin du mot de passe réservé aux adhérents de l’association.

Bonne navigation et n’hésitez-pas à laisser vos commentaires !
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